



第12回 新春競書大会

1月15日(日)、伊予三島運動公園体育館において「第12回 四国中央市紙のまち新春競書大会」が行われました。今年は過去最多の参加者で、小・中学生361人が書を競いました。本校からも12名の児童が参加しました。高校生による琴の生演奏が響く会場で、どの子も集中して取り組み、日頃の練習の成果を発揮していました。本校の児童も入賞しました。

競技終了後は、お楽しみ抽選会や、「川之江高校と三島高校による書道パフォーマンス」もあり、参加した子どもたちにとっていい経験になりました。



第2回 資源回収、お世話になりました

1月21日(土)に、今年度最後の資源回収を行いました。今回も早朝から保護者の皆様に御協力いただき、多くの資源を回収できました。協力いただいた保護者や地域の皆様、ありがとうございました。収益は、本校のPTA活動、及び教育活動の充実に役立っています。来年度は、6月17日(土)と1月20日(土)を予定しております。今後ともよろしくお願ひします。



学校保健委員会「歯と口の健康」

1月17日(火)、学校保健委員会を開催しました。今回のテーマは「歯や口の健康」です。5・6年生の児童と保護者、PTA保健部の保護者の皆様が参加し、歯の大切さについて学びました。まず、保健給食委員会の児童が、本校児童の実態を発表しました。その後、学校歯科医の三宅先生が歯の大切さや、虫歯を予防するための方法などを、クイズなどを交えながら分かりやすく説明してくださいました。

